

## **Elementarwesen und die Evolutionsreihe**

In meiner Diplomarbeit habe ich mich mit den Elementarwesen befasst. Ganz offen und grundlegend ging ich in den Sommerferien in diese Welt hinein, die mich schon lange interessiert und fasziniert hat. Irgendwann fiel mir auf, anhand Goethes "Metamorphose der Pflanze", dass das doch genau die Entwicklung der Evolutionsreihe ist, also habe ich versucht, die Aufgaben der jeweiligen Elementarwesen in einem eurythmisch bewegten Bild darzustellen. Es ist mir auch sehr wichtig zu sagen, dass wir uns doch auch wieder bewusster werden dürfen über unsere Erdengeschwister, die so viel leiden mit den unbewussten und räuberischen Taten der Menschen. Ich sehe es als eine Notwendigkeit, wieder eine Gemeinschaft zu gründen und auch hier als Mensch Mittelglied zwischen der elementaren und der Engelswelt zu sein.

**Daniela Govori, Deutschland**